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会長挨拶

大村君、小島君、山本君

(＊出席免除会員の欠席者　太田君、大房君、兼子君、

鈴木（政）君）

前々回

今　回

出席総数 出  席  率 メークアップ 修正出席率

会員総数

あなたが見えなくて残念でした。欠 席 者

２０/３３　 　　　　６０．６１%　　　　２５/３３　　 　　　７５．７６%

３１/３４　　 　　　９１．１８%　　　　　　　　  　　　　　３８名

ロータリーソング  「それでこそロータリー」

司会：大庭靖貴君　指揮：藤川智徳君

出席表彰
ホームクラブ１００％
石井司人君　　岡　良森君

修正出席率１００％
石井邦夫君　　加藤正幸君　　篠木喜世君
鈴木真知子君　原　兄多君　　藤川智徳君
矢岸貞夫君　　山口辰哉君　　山田定男君

１年間を通じて出席日数が例会数を超えている方
大庭靖貴君　　仲原実圭君　　中村　徹君

せせらぎ三島ロータリークラブ 検 索

　皆さん今晩は、一年間があっとゆうまに過ぎた感じもあり

ますが、其れが充実した証しかも知れません、其れも此れ

も、幹事の岡さんに、大変お世話になりまして、そして私も

幹事も、一年間皆勤出席で締めくくりが出来ました。合わ

せて幹事、メンバーの皆さんには心から感謝を申し上げる

次第であります。今日も親睦委員会の皆さんに、サヨナラ

例会の準備をしていただいて、恒例といえ御足労をかけま

した。此れも親睦委員会の皆さんに感謝です。

　最後になりましたが、周年記念事業も皆さんの力で、立

派に成し遂げていただいて此れも感謝です。本当にありが

とうございました。



石井司人君：一年間お世話になりました。一年間ホームク

ラブのスマイルを続けて来ました。今日が最後のスマイル

になりました。本当にありがとうございました。

岡　良森君：皆様、1年間本当にありがとうございました。

渡辺裕介君：石井会長・岡幹事、1年間お疲れ様でした。

この1年が早すぎて今期は出席足らずで申し訳ございませ

んでした。山田新会長宜しくお願い致します。

篠木喜世君：この1年間ありがとうございました。7月1日か

ら入園申し込みが始まります。よろしくお願いします。

山田定男君：おめでとうございます。

中本豊晃君：もう一度入会した気持ちで一から頑張りま

す。石井会長、岡幹事お疲れ様でした！

岡　良森君：楽しく、きびしく、感謝のくり返しの1年でした。

会長・幹事、お疲れ様でした。皆さんありがとう！

加藤正幸君：年度最後のスマイルです。パッケージプラ

ザカトウで7/2～7/6まで夏のビッグセールをやります。夏バ

ージョンアイテムいろいろあります。ぜひご利用下さい。チ

ラシ受付においておきます。

土屋　巧君：石井会長、岡幹事、1年間ありがとうございま

した。30周年もありがとうございました。休みがちで申し訳

ありませんでした。せめてものスマイルです。

 

さよなら例会 三島テラス

太田政人君（6月21日のスマイル）：長い間おせわになりました。

大庭靖貴君（6月21日のスマイル）：今年度最後の通常例会とな

りました。スマイルします。

石井司人君（6月21日のスマイル）：ホームクラブは今夜が最後

ですね。1年間お世話になりました。今日最後のアンチエ

イジングの野菜のニンニクを全員に持ってきましたので帰

りにお持ち帰りください。

宮澤正昭君（6月21日のスマイル）：先日、ゴルフコンペにて優勝

しました。久々に勝てました。石井会長、岡幹事一年間ご

苦労様でした。

石井邦夫君（6月21日のスマイル）：残金スマイルします。

田村康晃君（6月21日のスマイル）：ロータリーコンペにて皆様の

応援のお陰で2位という成績を頂きました。ありがとうござい

ました。

山口辰哉君（6月21日のスマイル）：呉竹に来るまで歩いていま

す。最近は全ての車が自分に突っ込んでくるのではない

かと思いながら注意して歩いています。

石井和郎君：会長・幹事、一年間ご苦労様でした。

米山晴敏君：会長・幹事、1年間お疲れ様でした。中村委

員長、30周年無事終了お疲れ様でした。

田中錦城君：石井会長、岡幹事、1年間お疲れ様でした。

スマイルボックス


